



# 鐘秀だより

南陽市立宮内小学校  
南陽市宮内 3415 番地  
電話 47-2106  
校長 吉水 順一



## 47名の新入生を迎えて～宮内小学校入学式～

4月8日に宮内小学校の入学式を行いました。今年度の新入生は47名。朝、6年生が玄関ホールで新入生を迎え、教室まで案内しました。昨年度から、一日体験入学などで関わっていたので、緊張感が安心感に変わったのではないかと思います。新入生呼名では一人一人しっかり返事をすることができ、校長式辞やご来賓の祝辞では、「ありがとうございます」とお礼を言う姿が、とても頼もしく感じられました。また、在校生の歓迎メッセージとして、6年生の代表児童がボードを使い宮内小学校の紹介や全校で取り組むことについて発表しました。令和7年度の宮内小学校は、昨年度以上に保護者の皆様・地域の皆様と連携・協働しながら教育活動を展開して参りたいと考えております。そのために教職員一同力を尽くして参りますので、保護者の皆様・地域の皆様のご支援・ご協力よろしくお願ひいたします。



令和7年度の教職員です。よろしくお願ひいたします。

職名・担任等	氏名 (住所) 本校勤務	職名・担任等	氏名 (住所) 本校勤務
校長	吉水 順一 (南陽市) 2	5年副担任	竹田 孝幸 (高畠町) 1
教頭	吉田美智子 (南陽市) 3	6年1組	山城 力 (山形市) 4
教務主任	森山 寿和 (南陽市) 4	6年2組	鈴木 玲子 (山形市) 1
ひまわり1組	安部 真生 (南陽市) 2	養護教諭	伊藤 紗稚 (南陽市) 2
ひまわり2組	森山 寿和 (南陽市) 4	事務主査	嵐田みのり (南陽市) 3
たんぽぽ	松木むつみ (南陽市) 1	栄養教諭	星野 祥子 (長井市) 6
1年1組	川井 順子 (高畠町) 6	学習支援員	齊藤真由美 (南陽市) 2
1年2組	山口 華奈 (南陽市) 3	学習支援員	粟野美代子 (南陽市) 2
2年1組	丸山 景子 (南陽市) 5	学習支援員	濱田美智留 (南陽市) 1
2年2組	田林 徳晃 (南陽市) 2	技能士	大澤 浩幸 (南陽市) 5
3年1組	鈴木 克樹 (山形市) 1	事務補助	樺村由紀江 (南陽市) 2
3年2組	漆山 恵 (南陽市) 1	地域学校協働活動推進員	鈴木 明子 (南陽市) 5
4年1組	高橋 徹 (上山市) 3	スクールバス運転手	江川五郎次 (南陽市) 2
4年2組	加藤 梨乃 (南陽市) 8	スクールサポートスタッフ	濱田 悠兵 (南陽市) 1
5年1組	阿部慎太郎 (南陽市) 5		

ゴシック体が新任者です

# 令和7年度のスタート～新任式・始業式～

4月7日に6名の新しい先生方をお迎えする新任式と、1学期の始業式を行いました。子どもたちは、久しぶりの学校でしたが、話の聞き方がよく、とてもよいスタートを切ることができました。始業式では、子どもたちに1学期頑張ってほしいことを話しました。

※ 校長が話した主な内容です。また、  の内容はご家庭でもお願いしたいことです。

～1学期、皆さんに頑張ってほしいことが三つあります。

一つ目は、朝の時間を大切にすることです。朝、学校に来たら、何をしますか。友達や先生に元気に挨拶をしますよね。教室に入ったら何をしますか。ランドセルを片付けたり、勉強道具をそろえたり。それから、当番や係の仕事をしたり、読書をしたりする人もいるでしょう。自分がやるべきことは何かを考え、素早く行動し、気持ちよく一日をスタートをさせましょう。

ご家庭でも、早起きと朝ごはんといった朝の生活のリズムを整え、気持ちよく登校できるようにご協力をお願いいたします。また、「おはよう」「行ってきます」と元気に挨拶できるように声がけもお願いいたします。

二つ目は、当たり前のこと当たり前にすることです。例えば、時間を守ること。今年からチャイムが鳴る回数が減ります。時計を見て行動しなければなりません。それから、宮小のきまりを守らなければなりません。廊下を走らない、机やロッカーの整理整頓をするなど。もしも、できていない人がいたら、周りにいる人が声をかけてください。そして、安心で安全な学校生活を送りましょう。

ご家庭における当たり前のこと再確認していただき、できた時は褒めたり、できなかつた時は勇気づけたりするなど、習慣化できるようにご協力を願いいたします。

三つ目は、言葉を大事にすることです。特に人と人がつながるには言葉が必要ですよね。例えば、「おはよう」「こんにちは」といった挨拶、「ありがとう」「ごめんなさい」といった言葉だけでも心はつながります。それから、学級や学年が違っても、たくさんの人と話をして、もっともっと友達をつくりましょう。でも、言葉は、使い方によっては人を傷つけます。気を付けてください。温かくて、丁寧な言葉を使いましょう。

ご家庭でも、会話を通じて学校での出来事やお子様の気持ちをご理解いただきたいと思います。また、言葉遣いが気になった時には、ご指導くださいますようお願いいたします。

## 離任された先生方

人事異動により令和7年3月をもって下記のとおり9名の先生方が退職、転任されました。3月26日にお別れの式を行いました。子どもたちから花束を贈りました。離任された先生方大変お世話になりました。新しい学校でのご活躍をご祈念申し上げます。

職名	氏名(転出先)	職名	氏名(転出先)
教諭	大場 理之 退職	講師	瀧川 恵理 退職
教諭	豊後 博子(山形県立山形盲学校)	助教諭	本間 昭彦(南陽市立赤湯小学校)
教諭	小川 美樹(南陽市立沖郷小学校)	講師	秋葉 真紀(南陽市立梨郷小学校)
教諭	柴田 志保(南陽市立赤湯小学校)	講師	小林 恒子(飯豊町立添川小学校)
教諭	倉澤 光平(中山町立長崎小学校)		

## 地域の皆様に感謝です

4月9日から1年生も通学班で登校しています。交通指導員や見守り隊の皆様に安全の確保していただいております。また、始業式の日には、新3年生の児童のご家族様より、手縫いの雑巾を寄贈していただきました。今以上に校舎がきれいになるよう大切に使わせていただきます。

